

Publié le 13/09/2018 dans La Dépêche

Bagnères-de-Bigorre. «Portes ouvertes» au Tiers-Lieux en Bigorre



Photo L. B.

Vie locale, Bagnères-de-Bigorre

Ce samedi 15 septembre, de 14 heures à 18 heures, le Tiers-Lieux en Bigorre (TLB) organise une journée «Portes ouvertes» sur son site de la Câblerie (zone d'activités Dominique-Soulé). L'occasion de découvrir les activités proposées, mieux !, de s'y inscrire, les entreprises y ayant élu domicile ou encore son café associatif, Le Café des possibles, voire rejoindre le TLB.

Aménagé dans un vestige des usines Soulé, le TLB accueille en un même lieu mutualisé, une brasserie, divers ateliers (danse, yoga, langue, etc.), un garage solidaire baptisé Le Cardan, un espace de travail partagé, des locaux professionnels, des associations, etc. «On peut y fabriquer un composteur, améliorer son anglais, prévoir la construction de sa maison en terre-paille, réparer son grille-pain, créer un bijou en papier, expérimenter un film d'animation... Le tout avec un tiers de convivialité, un tiers d'alternatives, un tiers de créativité», explique Leïla Brener, qui succède à Benoît Elissée pour chapeauter l'ensemble. «Il y a une belle dynamique et on a de plus en plus d'adhérents», se réjouit-elle. Fort de cet engouement, un nouveau local est même en cours d'aménagement.

«On y met à disposition des espaces mutualisés dans le but de favoriser l'émergence d'initiatives économiques, sociales, culturelles et environnementales et faciliter la mise en réseau d'acteurs du territoire, dans toute leur diversité. C'est un espace partagé, pour expérimenter, réinventer le travail, créer, se rencontrer. Tous les mois, les coopérateurs du Tiers-Lieux en Bigorre se donnent rendez-vous pour échanger sur leurs pratiques, améliorer le fonctionnement du TLB et organiser des projets communs tels que Le Café associatif des possibles».

Plus d'infos sur www.tierslieuxenbigorre.org et sur Facebook.